

令和8年2月号

発行者

出雲市立中部幼稚園

園長 高橋 均



# ちゅうぶつ子



おに そと ふく うち  
鬼は一外！ 福は一内！！  
。。元気いっぱいの子どもたちです！

As crianças se divertem com muita saúde

早いもので、今年度も残すところ、あと1ヶ月半ほどとなりました。1月の半ば頃からは雪も降り、寒くなりましたが、子どもたちは大喜び。園庭に積もった雪で雪だるまやかまくらを作ったり、築山からそりですべったりと、思い思いに雪遊びを満喫していました。

また、2月3日には、中部幼稚園に現れた赤鬼と青鬼に向かって豆をまきました。それそれが考えていた「なまけおに」や「おこりおに」、「いじわるおに」など、心の鬼もいっしょに退治しました。中には、怖くて泣きだす子もいましたが、勇気をふりしぶってがんばってまきました。鬼が退散した後は、部屋に入って福の神からおやつをもらっていました。みんな、ほっとした様子でした。

これからは、3月の卒園や4月からの進級に向けて、それぞれのクラスで準備を進めていきます。1日1日を大事にして過ごしていきたいと考えています。



# 保育公開日・PTA研修会

## Participação dos pais e reunião PTA

1月20日（火）に、1月の保育公開とPTA研修会を行いました。保育公開では、カルタやコマ回し、はねつきなどのお正月の遊びをおうちの人と一緒に楽しみました。また、年長児はこの一年間チャレンジしてきた跳び箱やなわとび、竹馬などをおうちの人の前で披露し、たくさんほめてもらつて、とても嬉しそうでした。



そして、PTA研修会は、今年度も講師に山根千恵美さんをお招きして、親子で一緒に楽しめる運動遊びを紹介していただきました。「普段なかなかゆっくりと親子でふれあえる時間がもてないので、とてもありがたかったです。」と言ってくださる方が多く、心も体も温まる有意義な機会となりました。それぞれのおうちでも、今回の運動遊びをして、親子のスキンシップを深めていってほしいと願っています。

保護者の皆様、おつかれさまでした。

## 年長児が中部小学校へ見学にでかけました

### A turma 5 anos foram visitar a escola chubu

1月27日（火）に、年長組の子どもたちが、おとなりの中部小学校へ出かけて、1年生の算数の勉強や図書室などを見学させていただきました。出かける前はドキドキしていましたが、小学校の先生方に優しく声をかけていただいて、安心して見学することができました。百聞は一見に如かずのことわざ通り、1年生さんの真剣な学習態度や、図書室のきれいに並べられたたくさんの本を見せてもらつて、多くの気づきを得ることができたようです。「早く小学校に行きたい！」と、ワクワクした気持ちをふくらませていた年長の子どもたちでした！

